

Textiles en la web

Con el propósito de difundir el valor cultural de los textiles precolombinos que forman parte del patrimonio del Museo de Arqueología y Antropología e Historia del Perú (MNAAH), Telefónica, por intermedio de su Fundación, premió a los ganadores de la cuarta y quinta edición del "Concurso de textiles".

Los internautas ganadores de la cuarta y quinta versión son: el estudiante de arqueología Óscar Montufar Latorre, del Cusco, y la arquitecta Antonieta Calle Abad, de Lima, respectivamente. Ambos identificaron los números de registros de los textiles cuyos fragmentos aparecieron en la página web que luce el portal del Centro Cultural Perú Virtual (www.perucultural.org.pe).

Los interesados en participar en el concurso de textiles de la página web del MNAAH tienen una sola oportunidad más. ↵